## Conmemora el 109 aniversario del Movimiento de la Revolución del Sur

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Querrero > Ternas > Gobierno > Conmemora el 109 aniversario del Movimiento de la Revolución del Sur



- \* Las y los guerrerenses son referentes históricos en la construcción de la nación mexicana, expresó Héctor Astudillo
- \* Se montó una guardia de honor y se colocó una ofrenda floral a los precursores de este importante movimiento
- \* Entrega la presidenta del DIF, Mercedes Calvo, aparatos funcionales y proyectos productivos a familias de Huitzuco

HUITZUCO DE LOS FIGUEROA.- Al encabezar la ceremonia por el 109 Aniversario del Movimiento de la Revolución del Sur, el gobernador Héctor Astudillo Flores enfatizó que las y los guerrerenses son referentes en la construcción de la nación mexicana.

En la explanada municipal, acompañado de su esposa, la presidenta del DIF Guerrero, Mercedes Calvo, de diputados locales, presidentes municipales y del exgobernador Rubén Figueroa Alcocer, el Ejecutivo guerrerense que las y los guerrerenses participaron de manera activa en diversas gestas heroicas que derivaron en la construcción del México independiente.

En este sentido, Astudillo Flores enalteció este hecho histórico que iniciaron los hermanos Francisco, Ambrosio y Rómulo Figueroa, quienes se levantaron en armas para defender los ideales de igualdad y justicia social de Francisco I. Madero.

"Participamos en la Independencia de México, en la Revolución, en el Movimiento de Reforma, todos los días estamos tratando de que esta tierra tenga dignidad y promoviendo todos los días la paz, el orden, la justicia, esos son los principales postulados que el gobernador Héctor Astudillo ha tenido y tendrá", afirmó.



Al fungir como orador oficial, el encargado de despacho de la Secretaría de la Juventud y la Niñez, Luis Enrique Aguirre Justo, recordó que hace 109 años, los hermanos Figueroa Mata pelearon por una causa noble que marcó el inicio de la Revolución del Sur, con convicción en la justicia se unieron a la exigencia del Sufragio Efectivo y la No Reelección, lucharon para recuperar el poder del pueblo y concretar el cumplimiento de sus derechos para decidir y participar con libertad.

Sin embargo, dijo que la Revolución que hoy toca protagonizar es encontrar respuesta en la tarea colectiva de concretar un Guerrero de paz, justo y de gran participación de sus habitantes, sumándose todos a la labor del gobernador Héctor Astudillo.

"Quien realiza todos los días los trabajos por Guerrero, porque sólo así y de manera conjunta podremos abatir las adversidades, habremos de lograr un territorio de esperanzas que anhela dar continuidad al progreso y la estabilidad, nuestro compromiso como guerrerenses es mantener vigentes los ideales revolucionarios, seguir el ejemplo de aquellos que dejaron sus labores para tomar una causa justa", enfatizó.

A su vez, el presidente municipal, José Luis Ávila López, destacó la presencia del Ejecutivo estatal para celebrar el aniversario del inicio de la Revolución Mexicana en el Sur, al tiempo que le reconoció su sensibilidad con este municipio, pues dijo que Huitzuco de los Figueroa ha recibido recursos sin precedentes para realizar obras y acciones.



Ejemplificó que en la cabecera municipal y las comunidades hay más calles pavimentadas, más agua potable, más espacios deportivos y educativos, "nunca se había visto antes está inversión, sentimos su respaldo".

Posteriormente, montaron guardia de honor y colocaron una ofrenda floral en honor a los precursores de este importante movimiento.

Previo a la ceremonia, a través del DIF Guerrero que preside la señora Mercedes Calvo, se entregaron aparatos funcionales y proyectos productivos a familias de Huitzuco que más lo necesitan.

Después de la ceremonia se llevó a cabo el desfile cívico escolar, en donde participaron con orgullo y gallardía estudiantes del nivel básico, media superior y superior, así como organizaciones de charros del municipio.